
イアン H. S. ライズリー
２０１７‐１８年度国際ロータリー会長

週　報

№５

クラブ会長方針

　① まさかと思える変化に挑戦！
　② ますます健康で奉仕を実践！
　③ まじめに親睦を！

例　　　会　　　記　　　録　（2017．8．4（金））　　通算3，134回

◆プログラム予定

８月１１日（金） ８月１８日（金） ８月２５日（金） ９月１日（金）

休　　会
（祝日のため）

自己紹介
竹友正樹会員

クラブアッセンブリー
ガバナー公式訪問

ガバナー 瀧川好庸 氏

休　会
（定款第８条第１節🄒による）

◆開　会　

◆国歌斉唱「君が代」

◆唱　歌　ロータリーソング「奉仕の理想」

◆「四つのテスト」唱和

◆ゲスト紹介　
　東播第２グループガバナー補佐　庄司　武様
　ガバナー補佐随行者　藤本明久様

◆来訪ロータリアン
　姫路ＲＣ　西村直樹会員

◆歓迎歌「松の緑」



◆出席報告
　本　日８月　４日　　会員数４１名　　　出席者２５名　　出席率７１．４３%

前々回７月２１日　　会員数４１名　修正出席者４０名　　出席率９７．５６%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
覚野　成広会員	 地 区 大 会	 ３月　５日（７月２８日）
覚野　成広会員	 地区研修・協議会	 ４月２９日（８月　４日）
桂田　重信会員	 高砂青松ＲＣ	 ８月　２日（８月　４日）
中野　哲郎会員	 高砂青松ＲＣ	 ８月　２日（８月　４日）
本庄　幸保会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ８月　４日（８月　４日）
丸山　恵右会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ８月　１日（７月２８日）

◆お祝い
○出席１００％祝
　脇谷　政孝会員１５年　　　
　丸山　恵右会員１２年
　坂井　智代会員１２年
○誕生日祝
　大村　泰司会員
　加茂　良祐会員
　本庄　幸保会員
　山名　克典会員
○配偶者誕生日祝
　名嶋　一成会員（多寿子様）
　中山　英之会員（貴美子様）
　後藤　武男会員（澄子様）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
ガバナー補佐　庄司　武様……ガバナー公式訪問前のガバナー補佐訪問でお伺いしました。
　　　　　　　　　　　　　　よろしくお願いします。
守光　　隆会長……庄司ガバナー補佐、藤本随行者をお迎えして。
谷川こずえ幹事……東播第２グループガバナー補佐 庄司 武様、随行者 藤本明久様、お越

し頂きましてありがとうございます。本日はどうぞよろしくお願い致
します。

佐野　敏晴会員……庄司ガバナー補佐、藤本随行、本日はごくろう様です。
大村　泰司会員……庄司ガバナー補佐、藤本随行、本日はごくろう様です。
脇谷　政孝会員……出席１００％祝（１５年）を頂きありがとうございます。

誕生日祝

出席１００％祝



丸山　恵右会員……出席１００％祝（１２年）を頂きありがとうございます。
坂井　智代会員……出席１００％祝（１２年）を頂きありがとうございます。
大村　泰司会員……誕生日祝を頂きありがとうございます。
山名　克典会員……誕生日祝を頂きありがとうございます。
名嶋　一成会員……家内の誕生日祝を頂きありがとうございます。
中山　英之会員……家内の誕生日祝を頂きありがとうございます。

◆幹事報告（３，１３４回）
〈国際ロータリー第２６８０地区ガバナー事務所より〉
　なし

〈例会変更のお知らせ〉
　なし

〈その他〉
　◎高砂観月能の会より
　　「第２１回高砂観月能」	広告協賛のお願い
　　　開催日時	：	平成２９年１０月２８日（土）	午後３時開場予定
　　　場　　所	：	高砂神社能舞台

◆会長の時間
神戸ＲＣを訪問して
　８月３日（木）谷川幹事と神戸ロータリークラブ
を訪問してきました。例会場はポートピアホテル偕
楽の間でした。会員数は約１６０名、１３台の円卓
と最前列にはＶＩＰ席、ビジターフィーは４, ５００
円、食事はホテルのコース料理、ピアノの生演奏とど
れをとっても、桁違いのスケールでした。料理の給
仕に時間がかかるとのことで、食事をとりながらの
プログラムの進行でした。増強委員長の挨拶で２人
の女性会員がいることが紹介されましたが、当クラ
ブには３名の女性会員がおられ、ちょっとほっとし
た次第です。会員による卓話が行われましたが、会
長が感想を述べられるなど、ことあるごとに会長が
壇上に上がりスピーチされていたのが印象的でした。
１時間ずっとプログラムが披露され、会長が思いっ
きりたたく点鐘でいきなり例会が終了するなど終始
驚きの連続でした。他クラブの例会に参加するのも、
刺激になるものだと改めて感じさせられました。

守光　隆 会長

谷川こずえ幹事



◆本日のプログラム　
　
　　「クラブアッセンブリー」
　　東播第２グループ ガバナー補佐　庄司武志様
　
ガバナー補佐訪問（滝川ガバナー公式訪問に向けて）
　丁寧なご紹介を頂きありがとうございます。東播第２グ
ループガバナー補佐の庄司武です。
　また、守光会長からも沢山の時間と皆様から沢山のニコニ
コを頂きありがとうございます。
　本日はガバナー補佐訪問ということで高砂クラブにお邪魔させて頂きました。３週間後には滝川ガ
バナーが当高砂ロータリークラブに公式訪問されます。今回の補佐訪問の目的として、それに向かっ
ての露払いとしていくつかの役割を持って訪問をさせて頂きました。滝川ガバナーもお越しになって
いろいろみなさんにお伝えお話しになりたいのですが、時間に限りもありますので、事前に私から
２０１７−１８年度のイアン・ライズリーＲＩ会長と２６８０地区滝川好庸ガバナーのご紹介、それ
ぞれの方針・テーマ等につきまして紹介させて頂き、また、グループとして皆様にお願いすることな
どを最後にいくつかお話しさせて頂きますのでよろしくお願いいたします。
　ここで一つ悲しいお知らせです。サム・オオリ氏（２０１８～１９会長エレクト）２０１７年７月
１２日、手術後の合併症で急逝されました。アフリカ出身として史上２人目、ウガンダ出身、初の会
長予定でした。８月上旬に開かれる会合にて新しい会長エレクト、会長ノミニーを選出することにな
ります。
　補佐の役割の一つとして、各クラブと地区との伝達役となって地区の考え等をお伝えさせていただ
く、また、各クラブや会員の方々からの情報やご意見ご要望等をガバナー補佐会議・それぞれの地区
の担当委員長に伝え検討していただくなど、より良い２６８０地区となるように努めるパイプ役であ
ります。また、各クラブを訪問することで、それぞれの良い点や改善が必要な点などの共有もしてい
きたいと思っています。
　３週間後に公式訪問されるガバナーに対し、当日は会長幹事さんを含めまして皆様からご質問等を
頂けますようお願いします。公式訪問１０日前にクラブ提出書類 ①クラブ現況報告（年次報告書）②
定款 ③細則 ④職業分類一覧表 ⑤寄付について ⑥週報 ⑦会場地図を提出していただきますようお願い
いたします。
≪ガバナー公式訪問とは≫
　ガバナー公式訪問は、ロータリー手続要覧に定められており、年度中に地区内の各クラブを１度訪
問し、弱体クラブや問題のあるクラブに注意を払います。クラブ訪問はガバナーの責務であるだけで
なくクラブにとっても国際ロータリーの役員と公式に接触する重要な機会となります。
 
○訪問の際、ガバナーは以下を行います。

（１）会長幹事懇談会でクラブの抱える問題点を協議する
（２）例会での卓話を通じて、奉仕の理想やＲＩテーマを語り会員とのコミュニケーションを深める
（３）会長幹事懇談会や卓話の中で、ガバナーの活動方針等を確認する
　　・クラブと地区の活動や奉仕プロジェクトヘの参加に向け会員の意欲を高める。
　　・重要な事柄についてクラブリーダーと話をする。
　　・ロータリーの重要なイニシアチブについて説明する。
 
ここでＲＩ会長イアン・ライズリー氏と第２６８０地区ガバナー　滝川好庸氏をご紹介いたします。



◆２０１７−１８年度　国際ロータリー会長　　イアン Ｈ. Ｓ. ライズリー氏
　＜紹介＞
　・オーストラリア　ヴィクトリア州　サンドリンガムロータリークラブ会員
　・職業分類：会計士（Ｉａｎ　Ｒｉｓｅｌｅｙ　ａｎｄ　Ｃｏ．）
　略歴
　・１９７８年　サンドリンガムロータリークラブ入会
　・財務長、理事、管理委員、ＲＩ理事会執行委員、タスクフォースメンバー、各種委員会の委員と

委員長、地区ガバナーを歴任
　・Ａｕｓｔｒａｌｉａｎ  Ｐｏｌｉｏ  Ｅｒａｄｉｃａｔｉｏｎ  Ｐｒｉｖａｔｅ  Ｓｅｃｔｏｒ  Ｃａｍｐａｉｇｎ（オー

ストラリアでのポリオ撲滅活動）元メンバー
　・「ロータリー財団ポリオのない世界のための奉仕賞」受賞
　・ポール・ハリス・フェロー、メジャードナー、遺贈友の会会員
　・奥様　ジュリエットさんは９８１０地区　ハンプトンＲＣ創立会長
　・１９９９−２０００年　９８１０地区ガバナー
　・２０１１−１２年　ジュリエット夫人女性ガバナー
　・家では「Ｒｏｔａｒａｍａ」ロータラマと呼ばれ日本流にいうと「ロタきち」
　 
○２０１７−1 ８年度　ＲＩ会長テーマ
　　ＲＯＴＲＹ；ＭＡＫＩＮＧ　Ａ　ＤＩＦＥＲＥＮＣＥ
　　ロータリー；変化をもたらす
　
○２０１７−1 ８年度　ＲＩ会長が示したクラブ優先事項
　１．クラブサポートと強化
　　・女性会員未だに２０パーセント（１９８７年の女性会員入会以来３０年を経ながら）
　　・会員年齢の高齢化（４０歳以下わずか５パーセント。大半が６０歳以上）

・若い会員の入会に真剣に取り組まなければ、１０年後、２０年後はどうなるか。組織の繁栄上
いかがなものか。

　　・２０年近く世界の会員数は約１２０万人で横ばいである。
　２．人道的奉仕の重点化と増加
　　・すべての奉仕活動に継続持続性を（奉仕のインパクトを大きくする最善の方法である）
　３．公共イメージと認知度の向上
　　・ロータリーとは何か、どんな活動をしているのか
　　・一貫したブランド、ストーリーを効果的に伝える（新会員の入会増加に貢献）

○地球の持続可能性
　ロータリアン一人一本　の植樹を！
　・環境の悪化と気候変動は全人類への脅威
　・２０１８年４月２２日の「アースデイ」までに、各会員につき少なくとも１本の植樹をするよう、

すべてのロータリークラブにお願いする
　・全世界で１２０万本の新しい樹木が植えられ、地球環境によい影響→ロータリーに地球を救う責

任があるという自覚を！
　ＲＯＴＲＹ；ＭＡＫＩＮＧ　Ａ　ＤＩＦＡＲＥＮＣＥ
　倫理を重視し、「超我の奉仕」の共通理念のもと
　助けの必要な人たちに「変化をもたらす」
　世界に、地域社会に、人々の人生に「変化をもたらす」
　奉仕に全員で全力を尽くす年度に！



◆２０１７−1 ８年度　第２６８０地区ガバナー　滝川好庸　氏
　＜略歴＞
　１９４２年　兵庫県西宮市生まれ
　１９６５年　上智大学フランス語科卒業
　１９８５年　上智大学フランス語科教授
　１９９０年　学校法人滝川学園理事長
　２００６年　公益財団法人かめのり財団評議員
　２０１１年　公益財団法人未来教育研究所理事
　・所 属 ク ラ ブ：神戸西ロータリークラブ
　・職 業 分 類：中等教育　私学経営　学校法人理事長
　・勤務先／役職：学校法人滝川学園　理事長　
　ムッシュ滝川と呼ばれるパリのエスプリ薫るフランス文学者、ナポレオン研究者　

○ＲＩ第2 ６８０地区　２０１７−２０１８年度　ガバナー方針
　１．ｃｏｎｔｉｎｉｔｙ（継続性）
　２．ｃｒｏｓｓ  ｐｒｏｍｏｔｉｏｎ（交流促進）
　３.　ｄｉｖｅｒｓｉｔｙ（多様性）

長く単年度制を採ってきたＲＩは、特にロータリー財団の「未来の夢計画」を一大方針に据えて以来、
複数年度を念頭に、継続性を指向している。
またどちらかといえば各クラブは単独性を敷き、各クラブ単位での行動や活動に重きを置いていた
ように思われるが、近年特にクロス・プロモーション、つまり他クラブないし他委員会等との交流
に考えが傾いているように思われる。当地区でも複数委員会による協働セミナー、複数組織による
合同開催が行われるようになってきているが、これを促進していく。
さらに、純粋性、閉鎖性を守ろうとする傾向にあったと思われる当地区クラブ等に、多様性を促進し、
地区やクラブの重層化を図る。

　　　
　≪ガバナー補佐から高砂ロータリークラブの皆様へ協力のお願い≫
　１．ＭＹ  ＲＯＴＡＲＹ  へのアカウント登録　クラブセントラルへのデータ入力
　２．グループ単位での青少年交換実施協力依頼
　３．東播第２グループポリオチャリティゴルフコンペの開催
　　　２０１７年１０月５日（木）　　場所：加古川ゴルフ倶楽部
　４．東播第２グループ　Ｉ. Ｍ.　（ホストクラブ・高砂青松ロータリークラブ）　
　　　２０１８年２月３日（土）　　　場所：ウェディングパレス鹿島殿
　５．地区大会　（懇親会）
　　　２０１８年２月１０日～１１日　場所：ポートピアホテル
　６．ＲＩ国際大会　
　　　２０１８年６月２４日～２７日　場所：トロント・カナダ
　　　　　 
　最後になりますが、皆様よりガバナー、又、地区に対し質問、
要望等がありましたならばお聞かせいただきたいと思います。
　終わりに、本年度、滝川ガバナー年度の活動が、地区をは
じめとし、各クラブに素晴らし成果として実を結びますよう、
皆様のご協力をお願い申し上げます。
　また、微力ではございますが、貴クラブを担当させていた
だくガバナー補佐として努力いたしますので、どうぞ宜しくお
願い申しあげます。

記念品贈呈



会　長　守光　隆　　　　　　幹　事　谷川こずえ　　　　　雑誌会報委員長　西田　秀雄
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/

◆定例理事・役員会
平成２９年８月４日（金）　　

於　高砂商工会議所　例会終了後　　
　出　席　者

１．開　　会

２．会長挨拶

３．定例報告	 出席率　　　６月度　　平均９８．９３％
 会計報告　　７月度（別紙）　

４．協議事項
　　１）８月・９月度プログラムの件 ………………………………………………承認
　　　　①合同例会の件
　　　　　日　時：９月２２日（金）　１２：３０～１４：００
　　　　　　於　：ウェディングパレス鹿島殿　
　　　　　講　師：大阪市南医師会　在宅医療・在宅看護支援室コーディネーター
　　　　　　　　　田中	文平	氏
　　　　　テーマ：「オランウータンに学ぶ理屈のない母性愛」　
　　　　　御　礼　　　　　　　　　　
　　２）「第２１回高砂観月能」後援・広告協賛依頼の件
　　　　　　　　　　　　　　　…………交際費より１０, ０００円広告協賛で承認
　　３）その他

５．報告事項
　　・例会時に集めた九州北部集中豪雨被害支援の募金額２９，５００円
　　　（７/ ２１　２３, ０００円・７/ ２８　６, ５００円）を国際ロータリー
　　　第２６８０地区に送金致しました。 …………………………………………承認

６．そ の 他

７．閉　　会

守光　　隆 ○ 豊田　克義 × 信原　智彦 × 山名　克典 ○
坂井　智代 ○ 大村　泰司 × 尾上　喜秀 ○ 佐野　敏晴 ○
谷川こずえ ○ 中野　哲郎 × 片嶋　純雄 × 後藤　純次 ○


